

ABSTRAK

Dirgahayu. 2017. Interaksi Sosial Masyarakat Urbanisasi Dengan Masyarakat Lokal (Studi Kasus Perumahan Villa Permata Dengan Kanal Jongaya di Jalan Andi Tonro Kota Makassar) Skripsi. Program Studi Pendidikan Sosiologi, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Hidayah Quraisy dan Pembimbing II Risfaisal.

Masalah utama dalam penelitian ini adalah hubungan manusia dengan manusia lainnya selalu akan menghasilkan interaksi. Interaksi sosial antara masyarakat urbanisasi dengan masyarakat lokal biasanya berjalan tidak begitu lancar dikarenakan kesibukan warga urbanisasi tersebut.

Tujuan penelitian ini adalah (i) mengungkapkan proses interaksi warga urbanisasi dengan masyarakat lokal. (ii) mengungkapkan faktor pendukung dan penghambat terjadinya interaksi sosial masyarakat urbanisasi dengan masyarakat lokal. Jenis penelitian yang dilakukan adalah penelitian kualitatif yang bertujuan untuk memahami realitas sosial tentang Interaksi Sosial Masyarakat Urbanisasi Dengan Masyarakat Lokal. Informan ditentukan secara *purposiv sampling*. Berdasarkan karakteristik informatikan yang telah ditetapkan yaitu anggota masyarakat urbanisasi dengan masyarakat lokal. Teknik pengumpulan data yaitu observasi, dokumentasi, dan wawancara mendalam. Teknik analisis data melalui berbagai tahapan yaitu mengorganisasikan data, menjabarkannya kedalam unit-unit, melakukan sintesa menyusun kedalam pola, memilih mana yang penting dan yang akan dipelajari, dan membuat kesimpulan, sedangkan teknik keabsahan data menggunakan triangulasi sumber, waktu dan teknik.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa, (i) proses interaksi warga urbanisasi dengan masyarakat lokal, interaksi yang terjalin antara masyarakat urbanisasi dengan masyarakat lokal sangat kurang karena hal ini bisa disebabkan karena kesibukan masyarakat urbanisasi. (ii) faktor pendukung dan penghambat terjadinya interaksi sosial selain karena kesibukan masyarakat urbanisasi, adanya juga tembok pemisah di Perumahan Villa Permata sehingga masyarakat lokal jarang berkunjung.

Kata Kunci: *Interaksi Sosial, Warga Urbanisasi, Masyarakat Lokal.*